



ENTREPRENEURS EN  
MOUVEMENT

EDITION 2015

2015 EDITION



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



LAUREATE  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



# ABOUT **ENTREPRENEURS EN MOUVEMENT**

A MEMBER OF **YouthActionNet®**

Today, in Morocco we are witnessing an unavoidable environmental change with globalization. Placed in this context, the young moroccan entrepreneurs, key actors in the dynamics of the country, are required not only to face several challenges but also to seize every good opportunity.

It is in this spirit that **Université Internationale de Casablanca** in partnership with **International Youth Foundation**, **Samsung Electronics** and **Laureate International Universities** have launched in August 2015 for the first time in Morocco the program "**Entrepreneurs En Mouvement**", so as to support moroccan young social entrepreneurs, to adapt the International Youth Foundation model to the moroccan context.

The program "**Entrepreneurs En Mouvement**" aims to encourage and support the best social entrepreneurship projects. This is an initiative that is intended for young entrepreneurs aged between 18 and 29 with a social non-profit organization or a social enterprise in Morocco with at least 6 months of social impact.

Ten winners were selected and have benefited from a first intensive training in November 2015 and a second is planned for April 2016, all expenses are paid. These courses will be succeeded by a continuous follow-up period to help strengthening and sustaining the impact and results of their initiatives. The winners also received financial backing of 20 000 MAD each. Finally, they will benefit from the global network of IYF YouthActionNet.



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



# A PROPOS DE ENTREPRENEURS EN MOUVEMENT

UN MEMBRE DE **YouthActionNet®**

Au Maroc d'aujourd'hui nous assistons à la mondialisation et à la globalisation, avec un rythme de changement environnemental inévitable. Placés dans ce contexte les jeunes entrepreneurs marocains, principaux acteurs de la dynamique du pays, sont amenés à relever plusieurs challenges mais aussi à saisir toute bonne opportunité.

C'est dans cet esprit que l'**Université Internationale de Casablanca** en partenariat avec **International Youth Foundation**, **Samsung Electronics** et **Laureate International Universities** ont lancé en Août 2015 pour la première fois au Maroc le programme "**Entrepreneurs en Mouvement**", dans le but de soutenir les jeunes entrepreneurs sociaux marocains, en adaptant le modèle International Youth Foundation au Maroc.

"**Entrepreneurs en Mouvement**" a pour objectif, d'encourager et soutenir les meilleurs projets d'entrepreneuriat social. C'est une initiative qui s'adresse aux jeunes entrepreneurs âgés entre 18 et 29 ans ayant une organisation sociale à but non lucratif ou une entreprise sociale au Maroc ayant au moins 6 mois d'impact social.

Dix lauréats ont été sélectionnés et ont bénéficié d'une première formation intensive en Novembre 2015 et une deuxième sera prévue pour avril 2016, tous frais payés. Ces formations seront succédées d'une période de suivi continu pour les aider à renforcer et pérenniser l'impact et les résultats de leurs initiatives. Les lauréats ont également reçu un financement d'un montant de 20 000 MAD chacun. Enfin ils pourront également intégrer le réseau mondial YouthActionNet d'IYF.



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## PARTNERS' TESTIMONIALS

### Université Internationale de Casablanca

" I would like to congratulate the 10 winners of this 1st edition of the Program Entrepreneurs En Mouvement.

As an actor citizen and a member of Laureate International Universities, Université Internationale de Casablanca is pleased to participate in this initiative to encourage social entrepreneurial action in Morocco. Accordingly, we are proud to support these young leaders of change who have successfully developed innovative solutions to social and sometimes urgent environmental challenges, as well as maximized their social impact.

A support illustrated through training, mentoring and the assistance of professional coaches is enthusiastically provided to help them sustain their structures and develop their businesses.

As a university, we are also to develop entrepreneurship among our students, while cultivating and nourishing a strong social conscience, as well.

I am convinced that the Kingdom of Morocco has a great need of this kind of program and I am looking forward to seeing the evolution of these young leaders and launching a second edition of Entrepreneurs En Mouvement."



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



# NOS PARTENAIRES TÉMOIGNENT



**Haris HASSABIS**

Président Directeur Général  
de l'Université Internationale  
de Casablanca

## Université Internationale de Casablanca

“ Je voudrais adresser mes vives félicitations aux 10 lauréats de la 1<sup>ère</sup> Edition du programme Entrepreneurs En Mouvement.

En tant qu'acteur citoyen, et membre de Laureate International Universities, l'Université Internationale de Casablanca est ravie de participer à cette initiative qui vise à encourager l'action entrepreneuriale sociale au Maroc. Nous sommes fiers d'accompagner ces jeunes leaders meneurs du changement qui ont mis en place des idées innovantes, répondant aux problèmes sociaux et environnementaux, et à maximiser leur impact social.

Un accompagnement qui s'illustrera à travers de la formation et mentorat avec l'aide de coachs professionnels pour les aider à pérenniser leurs structures et à faire éclore leurs entreprises.

En tant qu'université, nous avons aussi pour engagement de développer l'esprit d'entreprise chez nos étudiants, tout en cultivant et nourrissant une forte conscience sociale.

Je suis convaincu que le Maroc a grandement besoin de ce genre de programme et je suis impatient de constater l'évolution de ces jeunes leaders et de lancer une 2<sup>ème</sup> édition d'Entrepreneurs En Mouvement.”





## PARTNERS' TESTIMONIALS

### Samsung Electronics Morocco

Samsung wants to help create a better world. This is rooted in our core values. However, we obviously know that we are not an international aid organization or campaign group, but first and foremost an electronics company. So how can we make a difference?

We have thought long and hard about how we can play our role as a good global citizen, and realized that the solution is to focus on what we do best: to deploy our technologies and expertise to address some of the social and environmental issues of our time.

Samsung uses its global network and innovation to create positive change for people in need across the world, helping them to live better lives full of possibilities. We tackle social problems wherever we operate, by taking our know-how and helping to address key issues like education, employment, healthcare, and the environment.

"In Samsung Electronics Morocco, our key focus has been put on collaborating with different NGOs and Institutions to be able to contribute to the development of Education and Employability of moroccan Society. From this year, we have engaged on different projects that aim to support and empower Social Entrepreneurship, as we see this new model as the key to develop socially responsible young people that can think about creative ways to provide innovative solutions to problematics in the world that surrounds them. This partnership with UIC, Laureate and IYF, will help us catalyse and accelerate the discoveries and possibilities of moroccan youth."

So far the experience of collaboration, sharing and mutual enrichment that this project has brought, has been unique and promising."



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG





# NOS PARTENAIRES TÉMOIGNENT



**Luciana D'ABRAMO**  
Brand & Corporate Citizenship  
chez Samsung Electronics  
Morocco

## Samsung Electronics Morocco

Fidèle à son engagement en faveur du développement des communautés, Samsung mène depuis des années une politique RSE au niveau mondial. En tant que véritable citoyen du monde, Samsung travaille ainsi chaque jour à créer des changements positifs pour toutes les communautés, au Maroc et à travers la planète, en les aidant à vivre une vie meilleure et plus saine, et en participant à la préservation de l'environnement.

Cela, nous ne le faisons pas en tant qu'organisation humanitaire internationale - ce que nous ne sommes pas - mais d'abord et avant tout en tant qu'entreprise leader spécialisée dans l'électronique. Pour remplir notre rôle de citoyen, nous nous concentrons donc sur ce que nous faisons de mieux : déployer nos technologies et expertises pour répondre aux questions sociales et environnementales de notre époque. Pour ce faire, Samsung utilise son réseau mondial et l'innovation en vue de créer des changements positifs pour les personnes dans le besoin.

Samsung mène des initiatives qui mettent l'accent sur le développement durable et le soutien aux économies locales des régions dans lesquelles la marque opère. Nous essayons de résoudre les problèmes sociaux partout où nous sommes présents en nous appuyons sur notre savoir-faire et en abordant de manière active des questions clés à travers quatre axes majeurs : l'éducation, l'emploi, la santé et l'environnement.

“ Chez Samsung Electronics Morocco, notre objectif principal est basé sur la collaboration avec différentes ONG et institutions afin de pouvoir contribuer au développement de l'éducation et de l'employabilité au sein de la société marocaine. Dès cette année, nous nous sommes engagés sur différents projets qui visent à soutenir l'entrepreneuriat social. Nous estimons que ce nouveau modèle représente la clef de développement de jeunes socialement responsables, plus imaginatifs et créatifs afin qu'ils offrent des solutions innovantes aux problématiques du monde qui les entoure. Ce partenariat avec l'UIC, Laureate et IYF nous aidera à stimuler et à accélérer les découvertes et les possibilités de la jeunesse marocaine.

Jusqu'à présent, cette expérience de collaboration, de partage et d'enrichissement mutuel que ce projet nous a apporté, a été unique et prometteuse.”



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## PARTNERS' TESTIMONIALS

### International Youth Foundation

" Congratulations to the dedicated young men and women selected as the first class of Entrepreneurs En Mouvement! These exceptional young leaders demonstrate the importance of nurturing entrepreneurial leadership among an emerging generation of coming of age amidst formidable challenges.

Our thanks extend to Laureate International Universities and Samsung Electronics Morocco for their support of this first-of-its-kind initiative in the country. We are also grateful to Université Internationale de Casablanca (UIC) for its extraordinary leadership and commitment to strengthening the nation's youth social innovation sector. UIC is one of 14 Laureate Universities that have joined with IYF to advance the role of youth-led social change around the world.

This year marks the 15th anniversary of the global YouthActionNet® program. Entrepreneurs En Mouvement is one of 22 national and regional youth leadership institutes that have adapted and acculturated the program. The 10 pioneering young leaders profiled in these pages join our growing community of more than 1,300 change-makers all CEOs and founders in 90 countries. Through the training, mentoring, and other resources offered to our current fellows and continuing education made available to our alumni we seek to support their social change journeys over a lifetime.

Our collective efforts are reflected in the more than 3.9 million lives impacted by YouthActionNet Fellows annually a number that will grow exponentially in the years ahead. Our thanks and encouragement are extended to the 2015 Entrepreneurs En Mouvement for the work they do every day to bring hope and lasting solutions to their communities."



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG



LAUREATE  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



# NOS PARTENAIRES TÉMOIGNENT



**William S. REESE**  
President/CEO  
International Youth  
Foundation

## International Youth Foundation

“ Félicitations aux jeunes lauréats sélectionnés pour la première édition du programme Entrepreneurs En Mouvement. Ces jeunes leaders exceptionnels confirment l’importance d’encourager le leadership entrepreneurial parmi une génération émergente et avec des défis redoutables.

Nous remercions Laureate International Universities et Samsung Electronics Morocco pour avoir soutenu la première édition du programme et première initiative de ce genre au Maroc. Nous remercions également l’Université Internationale de Casablanca (UIC) pour son leadership et son engagement extraordinaire pour renforcer le secteur de l’innovation sociale, de la jeunesse et de la nation. L’UIC est l’une des 14 universités de lauréates qui ont rejoint IYF pour promouvoir le rôle du changement social dirigé par des jeunes dans le monde entier. Cette année marque le 15<sup>ème</sup> anniversaire du programme mondial YouthActionNet®. Entrepreneurs En Mouvement est l’un des 22 instituts nationaux et régionaux leaders chez les jeunes qui se sont adaptés au programme. Les 10 jeunes lauréats présentés dans cette brochure ont rejoint notre grande communauté, constituée déjà de plus de 1300 acteurs du changement-tous CEO ou fondateurs-dans 90 pays. Grâce aux formations, le mentorat et d’autres ressources offertes à nos lauréats et alumni, nous cherchons à soutenir leurs voyages du changement social durant toute leur vie.

Grâce à nos efforts collectifs, 3,9 millions de vies sont touchées par les lauréats de YouthActionNet et qui ne cesse de s’agrandir d’année en année. Nos remerciements et encouragements aux lauréats du programme Entrepreneurs En Mouvement 2015 pour le travail qu’ils accomplissent chaque jour pour apporter de l’espoir et des solutions durables à leurs collectivités.”



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## PARTNERS' TESTIMONIALS

### Laureate International Universities

" Our congratulations and admiration extend to this inaugural class of Entrepreneurs En Mouvement fellows.

With over a million students worldwide, youth issues and opportunity are always at the front of our minds at Laureate. A key way of encouraging youth development and advancement is supporting young people's ideas and ventures in strategic and meaningful ways. Through Laureate's fruitful partnership with the International Youth Foundation, Samsung Electronics and the Université Internationale de Casablanca (UIC) on Entrepreneurs En Mouvement, we are doing just that.

The young entrepreneurs recognized by this unique program represent a group of innovative thinkers and leaders who are combining their impressive entrepreneurial spirit with an important desire to do social good in their country and world, as well. The diverse group of leaders recognized by the Entrepreneurs En Mouvement Award represent an incredible range of innovative ventures being carried out all over Morocco, in a number of fields and for the benefit of many, many people.

The passion to do social good while also carrying out innovative entrepreneurial ideas is a formidable combination, and one that we at Laureate will always support. We are honored to lend our support to this very worthy program, and commend the young people selected for their impressive accomplishments so far, and look forward to hearing about their growth as part of the Entrepreneurs En Mouvement program, and their many future successes."



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



LAUREATE  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



# NOS PARTENAIRES TÉMOIGNENT



**Douglas L. BECKER**  
Founder, Chairman and CEO  
Laureate International  
Universities

## Laureate International Universities

“ Notre admiration et nos félicitations pour les lauréats de cette première édition du programme Entrepreneurs En Mouvement 2015.

Avec plus d'un million d'étudiants à travers le monde, les obstacles et opportunités des jeunes sont toujours au cœur de nos priorités chez Laureate. Encourager leur développement en soutenant leurs idées et projets par des moyens stratégiques et significatifs. Grâce à notre partenariat avec International Youth Foundation, Samsung Electronics et l'Université internationale de Casablanca (UIC), nous faisons exactement cela.

Les jeunes entrepreneurs de ce programme unique représentent des esprits innovants et des leaders, combinant leur impressionnant esprit entrepreneurial avec le désir d'accomplir de bonnes actions sociales dans leur pays et dans le monde. Ce groupe de jeunes du programme Entrepreneurs En Mouvement, ont d'incroyables projets innovants dans tout le Maroc, dans différents domaines.

Entreprendre des actions sociales tout en menant des idées entrepreneuriales innovantes est une combinaison formidable, que Laureate soutient depuis toujours. Nous sommes honorés d'apporter notre appui à ce magnifique programme, et féliciter ces jeunes lauréats pour leurs ambitieux et innovants projets, et nous sommes impatients de suivre leur évolution dans le cadre du programme Entrepreneurs En Mouvement, ainsi que leurs futurs succès. ”



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Hanane RIFAI

### 27 ans, HydroBarley, Casablanca

Pour contribuer au développement de son village, Hanane lance HydroBarley, une entreprise de production et commercialisation de fourrage (Aliment pour bétail), au profit des petits agriculteurs de la région Moulay Driss Aghbal.

Son approche se base essentiellement sur l'implication des jeunes dans le processus de travail, ce qui rend le travail plus efficace et donne confiance aux jeunes.

Hydrobarley est aussi une solution écologique car elle permet la réduction du pourcentage de l'émission du CO2 par les vaches de 25%. Les perspectives de Hanane sont de rendre ce projet national et plus tard l'étendre sur toute l'Afrique.

### Hanane RIFAI, 27 years old, HydroBarley, Casablanca

To contribute to the development of his village, Hanane launches HydroBarley, a company producing and selling fodder (food for livestock), to the benefit of small farmers in the Moulay Driss Aghbal region.

Her approach is essentially based on the involvement of young people in the work process, which makes work more efficient and gives confidence to young people.

Hydrobarley is also an ecological solution because it allows a reduction of 25% of CO2 emission percentage by cows. The perspectives of Hanane are to make this project national and later expand throughout Africa.



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



# DÉCOUVREZ NOS LAURÉATS



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Mehdi BENJELLOUN

### 20 ans, Services Dari, Casablanca

Mehdi est l'un des fondateurs de Services Dari, une entreprise sociale qui permet aux femmes marginalisées de bénéficier d'un revenu stable et ainsi de limiter le secteur informel, par le biais d'une application mobile proposant à divers clients une panoplie de services d'entretien ménager.

Services Dari, prévoit entre autre de s'étendre en s'implémentant dans plusieurs autres villes au Maroc, et dans toute la région MENA.

#### **Mehdi BENJELLOUN, 20 years old, Services DARI, Casablanca**

Mehdi is one of the founders of Services Dari, a social enterprise that enables marginalized women to receive a stable income and thus limits the informal sector, through a mobile application offering to customers a diverse range of housekeeping services.

Services Dari, is planning to expand by implementing several other cities in Morocco and throughout the MENA region.



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Majda KHAYI

### 27 ans, Quick 4 Help, Casablanca

Étant consciente que les candidats les plus qualifiés ne sont pas toujours ceux qui décrochent les meilleures postes. Majda a eu l'idée de mettre en place le projet Quick 4 Help visant à accompagner les chercheurs d'emploi pour réussir à positionner leur profil en adéquation avec les besoins de l'employeur. Elle propose des conseils précieux pour se démarquer sur le marché du travail en présentant les compétences de façon originale, créative et remarquable, que ce soit sur le CV, la lettre de motivation, ou bien lors de l'entretien.

A ce jour Quick 4 Help compte plus de 35 bénéficiaires dont 85% ont réussi à intégrer le marché du travail.

Majda propose son accompagnement gratuitement aux jeunes issus du système public.

### Majda KHAYI, 27 years old, Quick 4 Help, Casablanca

Being aware that the most qualified candidates are not always those who hold out the best positions. Majda had the idea of setting up the Quick 4 Help project to assist job seekers to successfully position their profile in line with the needs of the employer. She offers valuable tips by presenting competencies in an original, creative & remarkable way, whether it be on resume, motivation letter or during an interview.

So far, Quick 4 Help has more than 35 beneficiaries of which 85% of them, have successfully integrated the labor market.

Majda offers her support for free to young people from the public system.



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



LAUREATE  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Sami EL FAKIR

### 24 ans, Martizana, Casablanca

Après avoir obtenu son diplôme d'ingénieur en France et travaillé quelques années en France, Sami décide de rentrer au Maroc avec comme ambition d'apporter de l'impact et de la valeur à travers l'entrepreneuriat social.

C'est en arpentant les ruelles de l'ancienne médina de Marrakech que Sami s'est rendu compte d'une situation paradoxale : Plein d'artisans talentueux et bénis d'un savoir-faire ancestral sont contraints de travailler dans l'ombre au profit d'une multitude d'intermédiaires. Il a lancé le projet Martizana pour répondre à cette problématique avec comme mission de mettre les nouvelles technologies au service des artisans pour bénéficier de plus de visibilité et trouver des marchés à l'international.

#### Sami EL FAKIR, 24 years old, Martizana, Casablanca

After receiving his engineering degree in France and working there for a few years, Sami decided to return to Morocco with the ambition to bring in the impact and value through social entrepreneurship.

It is by strolling the streets of the old medina of Marrakech that Sami realized a paradoxical situation: Plenty of talented craftsmen who are blessed with an ancestral know-how are forced to work in the shadow in favor of a multitude of middlemen. He launched the Martizana project to address this problem with a mission to harness new technologies for artisans to benefit from more visibility and find markets abroad.



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Nabil OURDAN

22 ans, Floruscus, Casablanca

Nabil, étudiant en master marketing, a lancé Floruscus, pour contribuer à la valorisation de l'agriculture au Maroc, à travers l'importation de la fleur d'hibiscus dans le territoire marocain et en permettre la culture afin d'en extraire des produits dérivés destinés à la vente.

Ce projet vise à travers la promotion et le développement de cette fleur, à promouvoir cette nouvelle culture et permettre aux agriculteurs d'obtenir des revenus plus ou moins conséquents pour assurer le développement durable de leur activité.

### Nabil OURDAN, 22 years old, Floruscus, Casablanca

Nabil is studying a marketing master degree, launched Floruscus to contribute to the development of agriculture in Morocco, through the importation of the hibiscus flower in the Moroccan territory and enable culturing to extract derivatives that are available for sale.

This project aims through the promotion and development of this flower, to promote this new cultivation and enables farmers to achieve consistent income for sustainable development of their business.



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Sufiane BELKACIM

24 ans, The SolarWaterHeater, Casablanca

Sufian a lancé son projet, "The SolarWaterHeater ", dans le but d'aider les classes défavorisées à réduire leurs factures énergétique en leurs offrant un chauffe-eau solaire à un prix abordable et dont le rendement est le même que celui des chauffe-eaux solaires commercialisés.

Ce projet constitue une valeur ajoutée au développement, social et environnemental du pays en proposant une source de revenus stables pour la population locale. Celle-ci sera capable de produire et de commercialiser ce produit qui utilise une énergie gratuite, abondante et permanente : l'énergie solaire.

### Sufiane BELKACIM, 24 years old, The SolarWaterHeater, Casablanca

Sufian launched its project "The Solar Water Heater ", with the aim of helping the disadvantaged to cut their energy bills by providing an affordable solar water heater and whose efficiency is the same as the commercialized solar water heaters.

This project adds value to the social and environmental development of the country by providing a stable source of income to local people. The population will be able to produce and commercialize this product that uses free, abundant and permanent energy: solar energy.



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## **Youssef GHALEM**

**28 ans, Kezakoo, Casablanca**

Pour apporter un soutien scolaire gratuit à tout élève en besoin, Youssef a créé quelques vidéos de mathématiques sur la chaîne Youtube de son projet qu'il a décidé d'appeler Kezakoo.

Aujourd'hui Kezakoo est une plateforme web collaborative d'apprentissage en ligne qui accueille plus de 40 000 étudiants chaque mois en leur offrant plus de 1000 vidéos à visionner.

Les vidéos de Kezakoo sont vues plus de 300.000 fois chaque mois et la perspective de Youssef est de créer et fédérer une communauté active de créateurs de contenus éducatifs afin de couvrir tous les programmes scolaires marocains et africains.

### **Youssef GHALEM, 28 years old, Kezakoo, Casablanca**

To provide free tutoring to any student in need, Youssef has created some videos of mathematics to the Youtube channel of his project that he decided to call Kezakoo.

Today Kezakoo is an online learning collaborative web platform which hosts more than 40,000 students each month by providing over 1000 videos to watch.

Kezakoo videos are viewed more than 300,000 times each month now and the prospect of Youssef is to create and federate an active community of educational content creators to cover all Moroccan and African curriculums.





## Youssra ESSABBANI

### 23 ans, Delices Express, Fès

Afin d'améliorer la situation des mères célibataires, les insérer dans la société et les rendre indépendantes financièrement, Yousra a développé son projet #DelicesExpress.

Le service est simple et efficace, il s'agit d'une livraison de plats traditionnels et sains, pâtisserie purement marocaine et d'autres plats selon la demande.

Ces délicieux plats sont faits par ces mamans célibataires afin de répondre aux besoins des gens qui travaillent avec un horaire continu, ou celui des élèves qui restent toute la journée à l'école, ainsi que celui des salariés qui n'ont pas le temps de préparer à manger.

### Youssra ESSABBANI, 23 years old, Delices Express, Fès

In order to improve the situation of single mothers, integrate them in the society and make them financially independent, Yousra has developed her #DelicesExpress project.

The service is simple and effective, it is basically a delivery of traditional and healthy dishes, purely Moroccan pastry and other dishes upon request.

These delicious dishes are made by these single mothers to meet the needs of people who work on a full time schedule, or that of students who stay all day at school, as well as that of employees who do not have time to prepare food.



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Soukaina TANTAOUI

22 ans, NanoClean, Mohammedia

NanoClean est un service de lave-linge engageant des femmes en situation précoce (femmes victimes de violence, marginalisation et pauvreté) à faire le linge en faveur des étudiants.

Soukaina propose la collecte, le lavage, le repassage et la livraison de linge à un prix raisonnable (15Dh/Kg). Les étudiants déposent leur linge dans des paniers à linge installés devant les établissements, ces derniers sont collectés puis transportés aux femmes, lavés uniquement ou repassés selon ce que l'étudiant désire, puis récupérés dans des sacs écologiques. NanoClean met à disposition une application téléphonique à travers laquelle les clients choisissent le type de service qu'ils veulent: lavage; repassage; détergent utilisé et service de livraison. Un numéro d'identification est attribué à chaque client pour assurer le suivi de leur commande ainsi que la facturation.

### Soukaina TANTAOUI, 22 years old, NanoClean, Mohammedia

NanoClean is a washing machine service engaging women with a social case (abused women, marginalization and poverty) to do the laundry for students.

Soukaina offers the collection, washing, ironing and laundry delivery at a reasonable price (15Dh / Kg). Students will place their clothes in laundry baskets installed at schools, that will be then collected and transported to women to be either washed or ironed depending on what the student wants and then recovered in green bags. NanoClean provides a phone application through which customers choose the type of service they want: washing; Ironing; detergent brand and delivery service. An identification number is assigned to each customer to track his/her machine.Invoicing is also done through the application.



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG

international  
youth  
foundation®



LAUREATE  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®



## Zineb EL JOUAK

28 ans, COOPCECOP

(Coopérative de Conseil en Entrepreneuriat et Cooperation), Salé

Zineb est co-fondatrice de COOPCECOP, une coopérative de services opérant au niveau national, en offrant services et conseils aux jeunes entrepreneurs et aux entreprises de l'économie sociale et solidaire afin d'améliorer leurs prestations et leur garantir la pérennité de leurs projets. COOPCECOP a formé une dizaine d'associations et coopératives, accompagné deux porteurs de projets, dont un auto-entrepreneur et une entreprise sociale au profit de 14 migrants subsahariens.

Zineb avec son groupe de travail, estiment développer et élargir leurs interventions en développant des partenariats professionnels afin d'améliorer l'environnement du travail en développement au Maroc.

**Zineb EL JOUAK, 28 years old, COOPCECOP (Coopérative de Conseil en Entrepreneuriat et Cooperation), Salé**

Zineb is a co-founder of COOPCECOP a services-cooperative operating at the national level, providing advising service to young entrepreneurs and the social and solidarity economy enterprises to improve their services and ensure sustainability of their projects. COOPCECOP formed ten associations and cooperatives, with two project leaders, one entrepreneur and Social Enterprise in favor of 14 sub-saharian migrants.

Together with the working group, Zineb considers developing and expanding their activities in developing professional partnerships to improve the developing work environment in Morocco.



**Université Internationale  
de Casablanca**  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

**SAMSUNG**

international  
**youth**  
foundation®



**LAUREATE**  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®

## NOS PARTENAIRES OUR PARTNERS



Université Internationale  
de Casablanca  
LAUREATE INTERNATIONAL UNIVERSITIES

SAMSUNG



LAUREATE  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITIES®